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8月 21日 セミナー報告
　　　　 クラブフォーラム②
8月 28日 『会員拡大・増強について』
　　　　 大塚会員増強維持委員長
　　　　 （時間変更）

ビジターゲスト
　米山記念奨学生
　　　　　　朴　秀昡さん
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第２550回　例会
２０１4 . 7. 17

ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日は、10時より上尾市廃棄物減量等推進会
議がありました。審議会委員に大木会員、野瀬会員と私が入っており、
上尾市のごみ処理等についての協議をしております。ロータリーで言
いますと社会奉仕に関連することであると思います。
　また、地区のロータリーのセミナーも６月20日の会員増強セミナー
を皮切りに７月１２日の青少年奉仕部門セミナーそして、この後続々
と開催される予定で御座います。ご担当の方々は特に宜しくお願い致
します。12日の青少年奉仕部門セミナーでは、大塚パストガバナーの
基調講演、大塚パスト会長が地区青少年交換委員会委員長であります
ので、発表をされておりましたし、樋口会員も裏方で積極的に活動さ
れていました。また、尾花パスト会長も地区役員として参加されてお
りました。皆さんご苦労様でございます。内容につきましては、深澤
委員長に後日セミナー報告をして頂きます。
　さて、先週は、高校野球埼玉大会が始まったということで浦和学院
の小島投手の話をさせていただきました。観戦しているだけで高校時
代を思い出し、感動しております
　今年度の会長挨拶は私自身が心おだやかになる詩人の言葉をお伝え
し、皆様にも例会ごとに心にとめて頂けたらと思います。本日は、詩
人であります、さくら草五郎氏の「日々をさわやかに生きる」「言葉
のこよみ」の中からご紹介致します。
　　「いつも心にさわやかを意識して清々しい日々を」
　　さわやかという言葉ほどさわやかなものはない
　　だからそのさわやかをいつも意識できたならきっと素敵な人になる
確かにさわやかというだけですがすがしい気持ちになりますちょっと
暗くなりかけた時に　思いうかべては如何でしょうか。次に
　　「ありがとう今日は何回言えるかなー」
　　言われた人の心をきっと和ませるような気もするし、
　　何回言っても減るもんじゃない
簡単に言える言葉ですがなかなか言えない場合もあります。もっと積
極的に使えば良いかも知れません。どんどん使って行きましょう。
本日は、クラブフォーラムです。前年度の事業報告、決算報告、今年
度の事業計画、予算審議となります皆様宜しくお願い致します。

齋藤　博重会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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第２551回　早朝例会
２０１4 . 7. 24

第２552回　納涼例会
２０１4 . 7. 31

於：上平公園駐車場

爽やかな朝の空気の中で
ラジオ体操を行いました。

親睦活動委員会 屋形船

2014.7.24　ホビー委員会　親睦ゴルフ
於：鴻巣カントリー
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幹　事　報　告
久保田　勲幹事

結婚・誕生祝い

米山記念奨学生　朴　秀昡さん

ロータリー米山記念奨学金授与

委　員　長　報　告
地区国際交流委員会　大木保司委員

お誕生日　おめでとうございます！

大塚信郎会員 （藤村会員）

　◆ロータリー米山記念
奨学会から、上尾ＲＣの寄
付金総額が2014年6月30
日で4,000万円を達成した
ということで、達成クラブ表
彰という連絡がきておりま
す。こちらは地区大会で表彰されます。
◆ロータリー米山記念奨学会ホームページの米山記念
ニュースでは、「学友マイ・ストーリー」動画などがアップ
ロードされていますのでご覧いただければと思います。
◆地区大会記念ゴルフ大会～ポリオ撲滅チャリティー
～が、プレステージカントリークラブが開催されます。大
宮中央ＲＣがホストクラブとなっています。
◆インターアクト年次大会が大宮東ＲＣの主幹で栄東
高校にて8月17日に開催されます。担当委員長さんをは
じめ皆様のご参加をお願いいたします。
◆管理運営部門セミナーが8月9日に開催され、会長、
管理運営委員長と私が行ってきます。
◆奉仕プロジェクト部門セミナーで、こちらは本年度・
次年度、職業奉仕、国際奉仕、社会奉仕、各委員長の出
席になっています。会場は市民会館いわつきで、8月2日
（土）開催になっていますので担当委員長の出席をお願
いいたします。
◆2013-14年度、地区大会の記録を回覧しますのでご
確認ください。
◆尾花パスト会長の新店舗「ソラリス」が開店しました。
カフェ＆ギャラリーのお店で、機会がありましたらぜひ
ご利用いただければと思います。

　９月１３日～１６日、本年
度の計画の中で地区補助
金をいただきながらフィリ
ピンに支援することが方向
づけられています。バレン
ズエラ地区に救急救命器
具を寄贈しようということで、ぜひ現地に来てほしいと
いうことでこの日のツアーがございます。どなたか行って
きていただけるとありがたいなと思います。
　それから昨年度、地区からフィリピンの台風の支援で

多くの寄付金を集めさせていただきました。クラブ単位
では当クラブがいちばん多く寄付をいたしました。支援
金はレイテ島とセブ島で主に使われたようです。そちら
の地区のロータリーが現場を見てほしいといってきて
おり、そちらのツアーは９月１６日～１８日で、バレンズ
エラ地区のツアーと連続してフィリピンに行かれる方も
いらっしゃるのですが、私はセブ島直行便の方で行こう
かなと思っています。ぜひとも皆様の中で一緒に行って
みたいという方がいらっしゃいましたらどうぞご参加の
ほどよろしくお願いいたします。

　いつも奨学金をありがとうございます。日本で留学を
始めて、こんなにお金に困らずに過ごした年度は初めて
です。もうそろそろ期末試験で成績がどうなるか心配で
すが、奨学金をいただいた以上、がんばります。来年の
卒業式に、成績優秀賞という賞を皆さんにプレゼントし
ようと思い、この計画が今のところちょっと苦しいところ
ですが、最後までがんばっていきたいと思います。

　お祝いいただきありがとうございます。いま岡野会員
から「暑い時季に生まれたんだ」と言われましたが、軽
井沢で生まれましたので決して暑くありませんでした。
今日で65歳になり、今までかけてきた年金をいただける
ようになりました。計算したら85歳まで生きるとかけた
保険金のもとがとれるようです。今、100歳まで生きる計
画をたてています。皆さんもぜひ長生きしてください。
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出席　　会員数　　３5　　　出席数　　24
欠席　　欠席数　　11　　　（％）　  68.57
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  3
修正（％）　 　     91.43 　　  （Ｍ・Ｕ）      3

出席率

スマイルスマイル ３５,０００円

例会主題　クラブ協議会　前年度事業報告

献血、打ち水大作戦。
『ロータリーの友』にも
掲載されました。

12月

移動例会
上尾メディックス
試合観戦、応援

12月

ガバナー公式訪問

10月

親睦旅行　伊勢神宮
式年遷宮　正式参拝　

10月

北本RCさんと
合同例会、募金活動

8月

9月

スポーツ少年団
上尾ロータリークラブ杯
争奪秋季バレーボール大会

6月

最終例会

3月

インターシティ
ミーティング
募金活動

6月

国際大会
オーストラリア
シドニー

2月

鴻巣RCさんと
合同例会

2月

障がい者作品展示
即売会
於：丸広

12月

クリスマス例会
於：東武バンケットホール
　　　　　　　　上尾


